

Mittwoch, 12. April 2006 | Barth und Umgebung

Beim Basteln ins Schwitzen gekommen**Die Frühförderkinder der „Lebenshilfe“ besuchten kürzlich die Osterwerkstatt im Vereinshaus der Barther Lebenshilfe:**

Bereits ganz aufgeregt trafen wir mit unseren Eltern und Großeltern im Vereinshaus der Lebenshilfe ein. Uns erwartete erst einmal eine kleine Stärkung bei Kakao und leckerem selbstgebackenem Kuchen. Nun musste es aber losgehen. An verschiedenen Tischen konnten wir uns viele Basteleien aussuchen. So wurden Eier angemalt oder marmoriert, Osterkörbe gestaltet und Bilder angefertigt. Wir waren eifrig dabei, so entstanden Tulpen, Küken, Hähne und kleine Holzzäune mit Ostermotiven. Sogar unsere Eltern und Omis kamen ins Schwitzen, wir wollen zu Hause ja ordentlich schmücken. Unsere Osterkörbe blieben aber im Vereinshaus, denn zur Osterfeier kam dann der Osterhase und legte schöne Dinge hinein.



Frühförderkinder der Lebenshilfe bastelten zum Osterfest.

Foto: privat